
 
 

2024年 11月号 

機能訓練指導員 川上・山内 

 

こんにちは！寒い季節になりましたが、皆様寒さに負けず運動に取り組んでくださって

います。今月は風船バレー大会を行い楽しんで頂けました！ご覧ください(^▽^)/ 

 

                                                                      

最初は 2対 2の対戦形式を予定していましたが・・・                                  

        

 次第に人数が増えてきて・・・ 

                                                 

                                 

 

                                                                          

 

 

 

 

何回リレーが続くかにルール変更！               とても賑やかになりました！ 

  

                                  

 

 

 

 

 

 

 

絶対落とさないぞ！！！！ 最高 26回でした！皆で万歳！ 

それッ 

バンザーイ 


